



みやしょう

宮小だより

徳島市宮井小学校 4月26日 GW特別号

新緑の季節になりました！

連休中の生活について

4月27日から、ゴールデンウィークが始まります。先日の朝会でも、子どもたちに、連休中の生活に気をつけてほしいことについて話をしました。

ご家庭によっては、お出かけ等の予定を立てていらっしゃるかとは思いますが、また、子どもたちにとっては、過ごしやすい時期ですから、ご家庭の近所を中心に外へ遊びに行くと思います。しかし、事故や事件が多い時期でもあります。

気をつけてほしいこと

- きそくただ せいかつ
○規則正しい生活をしよう
- じこ ちゅうい あんぜん せいかつ
○事故に注意して安全に生活しよう
- こうつうじこ みず じこ ふしんしゃ
交通事故 水の事故 不審者 など

①「水の事故防止」 ②「交通事故防止」 ③「不審者被害の防止」 等

についてご家庭でもお話をしていただき、健康で安全な生活を送ることができますよう、ご配慮ください。

子ども読書の日と読書週間

4月23日～5月12日は、「こどもの読書週間」です。この読書週間は、「子どもたちにもっと本を読む機会と場所を」との願いから、1959年から始まったそうです。

また、4月23日は、子どもの読書活動についての関心と理解を深め、積極的に読書活動を行う意欲を高めるために、「子ども読書の日」と定められています。

昨年度の学校評価で、アンケートの結果等から読書習慣の定着が本校の課題の一つとしてあげられています。

先日の朝会では、ゴールデンウィーク中の過ごし方として「本を読もう」と呼びかけました。過ごしやすいこの時期に、じっくりと本と向き合う時間を作ってほしいと思います。ご家庭でも、ご協力をお願いします。

家庭訪問・懇談

先日は、家庭訪問にご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまをもちまして、無事終わることができました。また、ご家庭によっては、学校での懇談という形式でご協力をいただきました。

実際にご家庭を訪問することで、子どもたちが生活をしている地域の様子や通学の道筋などもよく分かりました。本校は校区が広いということもあり、各担任にとって自分たちの目で確かめることは、とても有意義なことでした。

今回の訪問で、お聞かせていただいたことを今後の学級経営等に生かしていきたいと思っております。